
 

                                                          
  
 
 
 
 
 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

明けましておめでとうございます。本年も引き続きよろしくお願いいたします。 

窓の外は雪模様です。本日 1 月１８日は大学入試センター試験となっておりますが、雪となる確

率の高さにびっくりします。近隣の大学が会場となっており、緊張の面持ちで会場に入っていく高

校生たちを見かけました。力を出し切ってぜひ頑張ってほしいと思います。 

この大学入試センター試験は今年で最後、来年度からは新しい試験制度「大学入試共通テスト」

に変わります。大きく内容が変更されることも検討されていたようですが、昨年暮れ頃に、国語等

記述式の導入を見送ることが決定されました。記述式は、多くの受験生の回答をＡＩ等を活用して

採点していくことについて、平等性に問題がある等の議論が尽くせなかったことが背景にあるとも

いわれています。ＡＩは一定の条件のもとでは膨大なデータを効率よく的確に処理できますが、読

解力等を測るような複数の回答があるものや、その背景が同じであればよい等のデータを処理する

ことは未だ苦手であると言われています。将棋の世界では人間を追い越せることが出来ても、こう

した分野ではまだまだ人間が勝っており、人間の素晴らしさがこうしたところにあるのではないか

とも思います。 

一方で、生徒たちの国語の読解力は低下しているというデータもあるようです。ＡＩに追い越さ

れてしまうことのないよう、子どもたちの読解力や背景にある考え方に関する理解力など、しっか

り身に付けることを支援することが、これからの時代をしっかり歩んでいく上で必要なのかもしれ

ません。 

今年度のＰＴＡ活動も最終行程に入りました。今年度の活動をしっかり仕上げていきたいと思い

ますので、引き続きご協力のほど何卒よろしく申し上げます。 

 

◆学校長挨拶 

 本日は、お集まりいただきましてありがとうございます。 

３年生の県内私立高校の入試がはじまりました。受験会場で実力が発揮できるよう学校としてで

きることをしてまいります。これから心配なことの一つがインフルエンザ等の感染症の流行です。

中学校の宿命ではありますが、１２月に中国分小からはじまり、年内は国府台小の学級閉鎖と時を

同じくしました。年が明けると市川小と状況をともにして、これでひと回りしたところです。イン

フルエンザ流行のピークは、例年これからですので感染拡大防止に良かれと思うことをご家庭でも

よろしくお願いいたします。 

 さて、会長の話にもありましたが、大学改革のそもそものスタートは、大学生が卒業しても、

「しっかりとした考えを持っていない」「将来のビジョンがない」「すぐに仕事を辞めてしまう」な

どの現状と、ＡＩの進展などによる社会の急激な変化に対応するには、自ら問題を発見し、他者と

協力して解決していくための資質や能力を育む必要があるという考えがベースとなっています。子

供たちがたくましく生きていくために、大学、高校、中学校、小学校それぞれが、適切な学びの場

となるように努めているところです。 

 一中でも新しい学習指導要領の完全実施に向けて教育活動を見直しております。「社会に開かれ

た教育課程」という改訂ポイントにつきましては、２学期までに構築できつつあります。一中フェ

スタや職場体験では講師の調整などありがとうございました。命の学習、読み聞かせなど、地域の

方から学ぶ、あるいは地域で学ぶという学習を３学期も取り入れてまいります。 
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委員会 報告 予定 

１学年 12/19 修学旅行プレゼン出席 1/30 学年委員会 

２学年 11/27 学年委員会 1/29 学年委員会 

３学年 12/18 学級長会議 2/12 学級長会議 

会計 12/ 4 集金作業 

12/13 予備日作業 

1/ 8 集金作業 

1/17 予備日作業 

2/ 5 集金作業 

2/14 予備日作業 

 

広報 11/19 卒業記念号・芳賀先生に原稿と写

真撮影依頼 

11/22 榎祭・一中フェスタ 紙面打合せ 

12/ 4 榎祭・一中フェスタ 原稿修正依頼 

12/ 6 榎祭・一中フェスタ 校了･印刷発注 

12/16 榎祭・一中フェスタ 配付作業 

1/11 卒業記念号 第２回編集会議 

1/14 卒業記念号 芳賀先生 写真デー

タ依頼 

1/16 卒業記念号 初回入稿 

1/28 卒業記念号 初回校正 

 2/ 1 第３回編集会議 

 

生活 特にありません。  

環境美化  特にありません。  2/ 1 第２回ベルマーク集計作業 

家庭教育 

学級 

11/22 第４回家庭教育学級開催 

「Xmas チョークアート作り」 

1/ 7 第５回開催の手紙印刷・配付 

 

1/30 市川市家庭教育振興大会出席 

 2/ 6 第５回家庭教育学級開催 

       「閉級式」 

えのきの会 11/23 ペットボトルロケット大会 1/18 一中 BCC ミーティング 

 2/ 1 ペットボトルロケット製作教室 

2/ 1 一中 BCC ミーティング 

2/ 9 中国分ペットボトルロケット大会 

2/23 一中 BCC 子ども工作教室 

 

少年補導員 11/22 県下一斉広域列車パトロール 

12/18 隣接地域補導関係連絡会 

1/ 9 街頭補導 

1/14 街頭補導 

1/21 街頭補導  

1/23 街頭補導 

※ ２月、３月は小･中･高等学校の入学

試験、卒後式等日時に合わせて街頭補

導を実施する予定です。 

役員選考 12/ 8 「本部役員依頼」のお手紙作成 

12/10 お手紙配付、候補者連絡先確認 

12/18～23 

各担当者より候補者に確認作業 

 

 

 

本部 11/29  学校運営協議会出席 

       一中フェスタ講師お礼状送付 

12/14  Ｐ連会長会出席 

1/14 ＰＴＡ活動室印刷機交換立会い 

  


